



N'DJAMENA, LE 7 OCTOBRE 2024

MESSAGE DE LA CEN-SAD #OCTOBREROSE2024#

#OCTOBREROSE2024#, le Secrétariat Exécutif de la CEN-SAD mobilise son personnel pour sensibiliser à la lutte contre le cancer du sein et au dépistage précoce.

« Le cancer du sein est l'un des cancers les plus fréquents et les plus mortels chez les femmes en Afrique. Pourtant, il s'agit de l'une des maladies les plus faciles à traiter, à condition d'être diagnostiquée à temps. »

La lutte contre le cancer étant un défi croissant, la Communauté des États Sahélo-Sahariens (CEN-SAD) se joint à la campagne de sensibilisation dans le cadre d'Octobre Rose qui se déroule durant tout le mois d'octobre, pour inciter ses États membres à accorder la priorité à la prise en charge des femmes dans l'élaboration de leurs politiques de santé publique, notamment dans la prise en charge du dépistage des cancers et plus particulièrement du cancer du sein.

C'est pourquoi, le Secrétariat Exécutif de la Communauté des États Sahélo-Sahariens (CEN-SAD), organise à son tour, une journée de sensibilisation de son personnel pour lancer cette campagne dite "Octobre Rose", et s'associer ainsi à cette mobilisation en faveur du dépistage précoce du cancer du sein, la promotion de l'accès gratuit aux soins de santé et aux traitements pour les femmes et la garantie de l'accès à des traitements efficaces et abordables, notamment la chimiothérapie, la radiothérapie et la chirurgie.

Rejoignez les actions de la CEN-SAD en diffusant largement ce message.